



CSP descarta riesgo en elección de juzgadores

| Por **Ulises Soriano**

ulises.soriano@razon.com.mx

TRAS DESCARTAR que exista algún riesgo para llevar a cabo el proceso electoral judicial, la Presidenta Claudia Sheinbaum señaló que será el próximo 9 de enero cuando se reúna con los consejeros del INE para conocer sus consideraciones en torno a la elección de jueces, magistrados y ministros.

"No hay riesgo (...) El primero de junio vamos a elegir jueces, juezas, magistradas, magistrados, ministros, ministras (...) Vamos a elegir entre todas y todos a los responsables del Poder Judicial, no veo riesgo", señaló.

"Esta semana me reúno con el INE. Ellos ya aprobaron el presupuesto, ya tienen, incluso, propuestas de cómo van a ser las boletas y cómo van a organizar la elección; y, de todas maneras, esta semana me reúno para ver cuáles son sus consideraciones", señaló.

Agregó que "va a ser una buena elección" y dio a conocer

que durante la reunión con los miembros del INE planteará que se agilice la credencialización de mexicanos en el extranjero.

"Es muy importante que se agilice la entrega de credenciales de elector cuando se soliciten. Que esté abierto permanentemente y sea mucho más ágil. Y depende del INE, no depende de los consulados", sostuvo la mandataria federal.

Esta solicitud, resaltó, surge a raíz de que algunos migrantes recién retornados "me plantearon la dificultad de ellos para votar en las elecciones, que es muy importante que se agilice la entrega de credenciales de elector cuando se soliciten, que esté abierto permanentemente esto y que sea mucho más ágil; y depende del INE, no de los consulados, que ponen sus espacios, pero es el INE quien desarrolla estos trámites".

Los consejeros del INE han advertido sobre riesgos en los comicios porque obtuvieron menos de la mitad de los 13 mil millones de pesos de presupuesto que solicitaron; pues les fueron asignados 6 mil 219 millones de pesos.

464

Magistrados
serán elegidos
en el proceso